

つております。
改めて、皆様方のご支援・ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。

えて、楽しいひと時を過ごすことができました。来年度も皆様との再会を楽しみしています。

催されました。初めに加計理事長のメッセージを紹介の後、林宏哉岡山理科大学理学部長、次に森尾同窓会会長より、挨拶を頂きました。

窓会山口支部総会を開催しました。部活動の充実をめざして参りました。当日は、大学から加計総合企画、いと考えていますので、会員の間、波田学長、黒瀬広報室長、皆様のご参加をお待ちしております。

恒例の写真撮影の後、17時より懇親会を開会しました。本年度の和気地区会は夏休みの最終日ということもあって参加者の人数が少ないのではないかと心配いましたが、大学恩師と一緒に来ました。本部、地区役員とともに13名と多数ご参加いただいたので、楽しく有意義な地区会を終える事が出来ました。

平成20年度 山口支部総会



平成20年度

岡山支部総会

小西孝祐

例年なら2月11日開催なので、すが、今年度は都合により2月10日（日）に、岡山駅前のホテルグランピア岡山において岡山支部総会が開催されました。出席者は学長、副学長、現役学生等を含む61名でした。

総会後、岡山理科大学富岡先生による「豊饒の瀬戸内海を遺跡に探る」との講演がありました。

その後、黎親会が開催され、理事長先生のメツセーヒジ披露、同窓会長挨拶、現役学生の自己紹介、ビンゴゲームとあつというちに時間が過ぎ、卒業年度越

平成20年度
岡山支

岡山支部和氣地区会



1



懇親会では、波田学長に御挨拶を賜り、山口副会長に加計太郎理事長のメッセージを御披露いただき、千葉科学大学の平田様の乾杯の音頭で懇親を始め参加者全員に自己紹介を兼ねて、近況報告等を行つていただき、和やかな雰囲気の中、情報交換を終えることができました。あつといつ間に楽しい時間が過ぎました。最後に学歌を合唱して再会を誓いました。

今後は、山本新支部長のもと、支部組織を見直して同窓生間のネットワークの拡大を図り、支

荒木氏、片寄氏)も参加いただき
支部側13名(京都支部より2名
の参加も頂き支部総会を開催、
冒頭金枝副学長より学園の近況
をお話いただきました。
議事では、会員の名簿に関し
て多くの時間をとりました。特
に卒業時と現住所の訂正をどう
するのかといったことが、本部
を含め支部内でも大きな問題と
して取り上げられています。こ
の問題が出席率に大きく影響す
ると考えられています。

今年の支部総会に先立ち、加計学園の入試制度説明会が各大学担当者よりなされ今後の同窓会としての学園に対する協力の大いなポイントを感じたしたいです。

平成20年度
山陰支部総会

山陰支部
坂田宣長

今年も、無事支部総会を開催

na University of Science Alumni Association Report
vol.42